
長岡京市長へ提言・要望及び関係課との意見交換 

 

１ 日  時   令和６年５月１０日（金）１０：００～１０：５０ 

２ 場  所   長岡京市役所 新館４階 応接室 

３ 出 席 者    市 ：中小路市長、清水上下水道部長、山本下水道施設課長、 

            白坂水道施設課長、柳沢まちづくり政策室長、 

光武建設交通部次長 

         協会：伊藤会長、木村前支部長、田中支部長、坂本副支部長、 

            （岡本事務局参与） 

４ 要望内容   長岡京市のまちづくり関連施策について（別添提言・要望書のとおり） 

５ 概  要  （１）市長面談 

          ・伊藤会長より提言の趣旨と要望の概要について説明。３項目とも

業者、市民、行政の利益に通じる要望である旨を強調 

          ・市長より私道への上下水道管埋設承諾の現状、管理情報のＨＰで    

           の提供状況、地籍調査の取組状況について概説 

        （２）関係課意見交換（中小路市長、伊藤会長は退席） 

          ・私道への本管の埋設承諾は必要だが、引込管についての承諾は上 

下水とも不要としている。ハードルは高いが研究していきたい。 

          ・水道管情報をＨＰで提供しているのは堺市のみ。本管情報は向日 

市、井手町が公開している。ＤＸは市長の方針でもあり、研究して 

いきたい。 

 ⇒先頭を切って進めてもらいたい。応援する。 

          ・地籍調査にはＲ２から着手し、10 箇年計画で進めている。現計画

には街区境界調査の予定はない。 

            ⇒街区境界調査のメリットに着目して検討いただきたい。 

                     ※ 後日文書での回答をいただくこととなった。 

    

                     
坂本副支部長    伊藤会長 田中支部長            面談のようす 

     中小路市長        木村前支部長 










